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Солнечногорцы дают советы 
власти и решают, 
каким быть району

Впервые в Солнечногорском 
районе начата выработка стратегии 
развития с участием населения. В 
каждом поселении Солнечногорья 
на прошедшей неделе состоялось 
обсуждение стратегии развития 
района в целом и каждой 
территории – в частности. Люди 
внесли свои предложения к тому, как, 
по их мнению, должен развиваться 
район, поселение. Автор идеи – 
Александр Якунин. Организатор 
форума – администрация 
Солнечногорского района, 
исполнитель – исследовательская 
группа (общественная организация) 
«Конструкторы сообществ практики», 
которая работает с методиками и 
стратегиями управления и развития 
территорий.

Гражданский форум проходил в режиме «круглых столов»: со-
бравшиеся выбирали одну из трех предложенных тем – «Культура и 
окружающая среда», «Люди. Кадры», «Экономическое развитие, ин-
фраструктура» – и отправлялись работать.

Один из организаторов форума Д.Коричин подтвердил, что ре-
зультаты обсуждений станут основой программы развития района. 

– Основная наша задача – вывести системы стратегического и 
тактического планирования с уровня органов, принимающих решения, 
на уровень актива, – заявил Денис в беседе с нашим корреспонден-
том. – Есть люди, которые остаток своих сил тратят на возмущение в 
пространство. Бывает, человеку достаточно просто показать инстру-
менты, которыми он может реализовать важное дело: коллективные 
петиции, прямые обращения в органы власти и др.

К истине активисты шли сложным и для многих незнакомым пу-
тем. Им пришлось не просто формулировать проблему, а обозначать 
тренды, тенденции, обрисовывать то, что может произойти в ближай-
шее время и в отдаленной перспективе, если оставить все как есть. 
И, наконец, найти инструменты для решения проблем и достижения 
целей. 

В воскресенье в Солнечногорске состоялся центральный итого-
вый форум, на котором делегаты создали итоговый документ, куда 
включены все идеи и предложения, выработанные на местных фору-
мах.

Итоги работы форумов лягут в основу стратегии развития Сол-
нечногорского района.

Вместе с жителями поселений в работе «круглых столов» приня-
ли участие представители общественных организаций, специалисты 
районной и местной администраций, сферы ЖКХ, социальной защи-
ты, здравоохранения, культуры, спорта.

Окончание на стр. 2

Дважды в год – в декабре 
и мае – встречаемся мы 
на огненном рубеже в дер. 
Баранцево, чтобы вспомнить 
события 1941 года, почтить 

память павших. Как жаль, 
что с годами нас становится 
все меньше – уходят из 
жизни ветераны, очевидцы и 
участники тех событий. 

Мемориал «Последний рубеж герои-
ческой обороны Москвы» в Баранцево 
установлен по инициативе Совета вете-
ранов 18-й дивизии народного ополчения 
Ленинского района Москвы на средства 
комсомольцев Фрунзенского района сто-
лицы в 1987 г. 

18-я дивизия была сформирована 
в первых числах июля 1941 г. и прошла 
славный боевой путь. В декабре 1941-го 
народные ополченцы с рубежа обороны 
столицы перешли в контрнаступление по 
Московской, Калужской, Брянской, Смо-
ленской областям. За боевые заслуги 5 
января подразделение преобразовано в 
11-ю гвардейскую стрелковую дивизию. 

С честью прошли воины Белорус-
сию, Прибалтику, участвовали в осво-

бождении города-крепости Кенигсберга. 
Дивизия была награждена орденом 
Красного Знамени. После освобождения 
г. Городок Витебской области в ночь с 23 
на 24 декабря 1943 г. дивизия получила 
звание «Городокская». За участие в боях 
по освобождению Белоруссии – орден 
Суворова, Восточной Пруссии – орден 
Ленина.

5 декабря почтить память павших 
и поздравить ветеранов пришли люди 
разного возраста – ветераны Великой 
Отечественной войны, труженики тыла, 
молодежь. 

Земляков поздравили заместитель 
главы Солнечногорского района Мариям 
Панфилова, глава городского поселения 
Андреевка Владимир Соломатин, пред-

седатель районного Совета ветеранов 
Николай Сотниченко, ветераны Великой 
Отечественной войны Василий Николае-

вич Рыбаков, Виктор Иванович Фроло-
вич.

Клирик Спасского храма пос. Ан-
дреевка отец Михаил отслужил литию по 
воинам, которые погибли на этом огнен-
ном рубеже. Память погибших почтили 
минутой молчания.

Митинг завершился возложением 
венков и цветов к мемориалу.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

72-я годовщина Битвы под Москвой

БАРАНЦЕВО: 
Последний рубеж обороны



Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru2 №48 9 декабря 2013 г. 41 + Солнечногорск

ВСТРЕЧА 
С ГУБЕРНАТОРОМ – 

ПЕРВЫЙ ОТЧЕТ
Временно исполняющий 
обязанности главы 
Солнечногорского района Александр 
Якунин представил губернатору 
Московской области Андрею 
Воробьеву доклад о ситуации в 
Солнечногорском районе.

В понедельник 2 декабря на заседании прави-

тельства Московской области Александр Якунин 

рассказал губернатору Подмосковья Андрею Воро-

бьеву о том, что удалось сделать за первые три не-

дели после назначения его на должность временно 

исполняющим обязанности главы Солнечногорского 

района. 

Начат аудит деятельности во всех подразделе-

ниях солнечногорской администрации. Предприняты 

шаги для возвращения в бюджет долгов по уплате 

налога за пользование муниципальным имуще-

ством, которые сегодня составляют 350 млн руб. 

Введен временный мораторий на все коммерче-

ские сделки с землей, проводится проверка закон-

ности уже совершенных сделок с имущественным 

комплексом района.  

Достигнута договоренность с инвестором-

застройщиком по расселению первых четырех 

домов, подлежащих сносу на ул. Маркина, Дзер-

жинского и Гражданского проезда в центре Солнеч-

ногорска. 

С главами поселений проработан вопрос поста-

новки дорог на кадастровый учет и оформления их 

в собственность. 

Закрыто девять незаконных рынков. 

В бюджет района на 2014 г. заложена часть 

средств на завершение строительства ФОК «Жем-

чужина», которое начато в 2007 г. в рамках област-

ной программы. 

Александр Якунин отметил наиболее острые 

проблемы, сложившиеся за предыдущие годы в 

Солнечногорском районе. Это износ сетей водо-

снабжения, водоотведения, очистных сооружений 

и котельных, который сегодня достигает 90%, про-

блема с землей и переселением из ветхого жилья, 

отсутствие паспортизации дорог.

Как отметил Александр Якунин на встрече с гу-

бернатором, конкретные шаги для их решения уже 

намечены. Готовятся документы для участия в ряде 

областных и федеральных целевых программ. С 

целью привлечения внебюджетных инвестиций про-

ведены переговоры и достигнуты предварительные 

соглашения с рядом крупнейших российских про-

мышленных компаний. Предполагаемый объем ин-

вестиций достигнет 30 млрд рублей в год.

БЕЗ ОТВЕТА 
НЕ ОСТАНЕТСЯ 

НИКТО
На вопросы солнечногорцев 
отвечали члены областного 
правительства.

28 ноября в администрации района прием жите-

лей Солнечногорского района провели члены прави-

тельства Московской области – министр экологии и 

природопользования МО Анзор Шомахов; министр 

имущественных отношений области Андрей Аверки-

ев; заместитель руководителя Главного управления 

региональной безопасности МО Александр Слуцкий; 

руководитель Главного управления МО «Государ-

ственная жилищная инспекция Московской области» 

Александр Коган; начальник управления по работе с 

обращениями граждан администрации губернатора 

Московской области Владимир Кудин.

На приеме жителями подняты вопросы бюро-

кратических проволочек в процессе оформления 

земельных участков, рейдерского захвата земель в 

прибрежных зонах р. Истры, капитального ремонта 

жилых домов, увеличения ставки земельного нало-

га, предоставления жилья малоимущим. 

В этот день на прием к членам областного пра-

вительства обратились 27 жителей района, задано 

более 30 вопросов, среди которых оказались и про-

стые, быстро решаемые. Более серьезные задачи 

взяты на особый контроль.

Гражданский форумОфициально

Прием населения

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Окончание. Начало на стр. 1.

Поварово
Больше всего участников записалось 

в группу «Экономическое развитие, инфра-
структура», с которой работал Д.Коричин. 
Через 2 часа работы он рассказал журнали-
стам, что 90% материала группа выдала в 
формате проблемы, и участники поняли, что 
они с проблемами не работают, а только обо-
значают их. 

К примеру, с одной стороны, обществен-
ники говорят о низком уровне газификации, 
незаконном строительстве, ветшании инфра-
структуры, о проблемах с дорогами и вообще 
с транспортной системой. А с другой – даже 
не подозревают, что можно, опираясь на 
устав поселения, продвинуть решение мно-
гих вопросов и повлиять на ситуацию, до-
биться изменений в различных сферах жизни 
Поварово. 

Среди вопросов, обозначенных участ-
никами обсуждения, – большая нагрузка 
на ветхую инфраструктуру поселка, резкий 
рост количества жителей, генеральный план, 
развитие застроенных территорий, рабочие 
места, транспортные развязки, здравоохра-
нение. 

Директор Автономного учреждения «По-
варовский культурный центр» Я.Кузнецова 
успела поучаствовать в работе двух секций и 
отметила необычность формата мероприятия.

– Это не похоже на привычное стандарт-
ное общение с населением и лидерами обще-
ственного мнения, когда их просят обозначить 
проблему, – сказала она. – Здесь применяет-
ся научный подход, и все участники форума 
вливаются в научный процесс. В итоге глав-
ный субъект происходящего – жители. 

Уже понятно, что в каждой секции обсуж-
даются схожие проблемы – к примеру, вопрос 
миграции (трудовой, маятниковой, незакон-
ной). Люди понимают: все взаимосвязано, 
что решать накопившиеся проблемы можно 
только комплексно. И они чувствуют сопри-
частность к процессу. Хочется верить, что 
наши рекомендации будут услышаны. 

Через 3 часа работы участники граждан-
ского форума собрались в зале ДК «Пова-
рово». Каждая группа предложила проекты, 
разработанные в ходе обсуждения.

Пешки
В ЦСДК «Ложки» о наболевшем пришли 

поговорить не только молодежь, но и люди 
пожилого возраста. 

В группе, которая обсуждала вопро-
сы культуры и окружающей среды (ЖКХ, 
благоустройства, социального обеспечения, 
культурного развития, экологии) – самой мас-
совой по количеству участников – затрагива-
лись наиболее актуальные вопросы, волную-
щие всех жителей поселения. 

Это отсутствие освещения в дер. Ложки, 
детских площадок, должного медицинского 
обслуживания (медпункт не оснащен медобо-
рудованием, единственная аптека – частная, 
очень дорогая). Есть проблемы и с транс-
портным обслуживанием. Дома №№1, 2, 
3, 4 в дер. Ложки нуждаются в капитальном 
ремонте. 

Отсутствует социальная инфраструкту-
ра в Чашниково (нет почты и детского сада). 
Идет разграбление расформированной во-
инской части в дер. Ложки, земли которой не 
переданы на баланс муниципалитета.

Основная проблема, выделенная отдель-
ным блоком в работе группы «Экономическое 
развитие» – нерегулируемый захват земель. 
Отсюда и проблема отсутствия площадей для 
развития. Земли сельхозназначения целена-
правленно не используются или не использу-
ются вовсе. Жители обратились с просьбой 
провести инвентаризацию земель, госимуще-
ства, водных объектов.

В работе группы «Кадры» жители Пешек 
высказали опасения, что в ближайшее время 
мигранты полностью вытеснят с рынка труда 
местных жителей. Отсюда и проблема сниже-
ния уровня охраны общественного порядка: 
в поселении стало небезопасно, отсутствие 
рабочих мест привело к оттоку из него мо-
лодежи. 

Работа форума длилась около 3 часов. 
За это время представители наиболее актив-

ной части населения сумели не только обсу-
дить важнейшие проблемы поселения, но и 
принять по ним коллективные резолюции, 
которые в ближайшее время должны быть 
реализованы на практике.

Ржавки
Перед началом форума глава городско-

го поселения Ржавки Л.Игнатова в беседе с 
журналистами сказала, что подобное меро-
приятие в поселении проводится впервые. 
В Ржавках есть вопросы областного и даже 
федерального уровня, которые не сможет ре-
шить районная администрация. 

Так, по территории поселения проходят 
газо- и нефтепровод высокого давления, по 
этой причине территория не может разви-
ваться: слишком большие допустимые рас-
стояния – по 250 м в разные стороны. Причем 
эти трубопроводы и газораспределительная 
станция не имеют кадастровой точки рас-
положения, существуют как бы без хозяина и 
не платят налоги. А поскольку трубопроводы 
проходят через весь Солнечногорский район, 
то теряются очень большие деньги. Глава по-
селения считает, что это одна из основных за-
дач, которую надо решить. 

Итак, собравшиеся разделились на 3 
группы, каждая из которых обсудила пробле-
мы поселения по выбранной тематике и пред-
ставила свои проекты выхода из ситуации.

По общему мнению, в поселении суще-
ствует определенная социальная напряжен-
ность: люди обеспокоены, например, перево-
дом участков в жилой зоне под строительство 
объектов промышленного и административ-
ного назначения; возмущены тем, что мойка 
для автомобилей построена на расстоянии 

40 м от больницы (вместо положенных 50), 
присутствием мигрантов, возникающими на 
окраинах свалками и др.

Участники обсуждения решили напра-
вить коллективное письмо в Газпром. А в 
помощь единственному участковому инспек-
тору организовать добровольную народную 
дружину. Кроме того, установить социальный 
контроль над зонами отдыха.

По итогам работы «круглых столов» под-
готовлены проекты «Безопасная среда» и 
«Здоровое общество».

Работники ВНИИПП предложили проект 
«Создание комфортных условий для работы 
и проживания в поселении», поскольку из-за 
отсутствия жилья молодые специалисты не 
идут работать в институт.

Жители поселения Ржавки надеются, 
что их пожелания будут услышаны властями 
и исполнены: вернуть в поселение пожарную 
охрану, не присоединять к ЦРБ Менделеев-
скую больницу, лицензировать подстанцию 
скорой помощи, организовать на федераль-
ном уровне борьбу с борщевиком, клещами 
и крысами.

Лунево
Самой многочисленной получилась 

«экономическая» группа, намного меньше 
луневцев решило обсуждать культурную сре-
ду, несколько единиц рискнули обратиться к 
проблеме человеческих ресурсов. 

Ядро внимания, которое сложилось 
вокруг группы «Экономика», объяснимо – 
решать текущие экономические и комму-
нальные проблемы понятней, разработаны 
и популяризированы механизмы устранения 
неполадок, люди регулярно сталкиваются с 
грязной водой или неубранной территорией. 

Однако все это – тактика, а не стратегия. 
Изучать и анализировать глобальные процес-
сы, широко взглянуть на проблемы, опреде-
лить социальные угрозы и найти выход из 
затруднительных ситуаций – это намного 
труднее, и раньше с населением в таком под-
тексте не работали.

И именно человеческий потенциал игра-
ет решающую роль во всех общественных 
процессах. От того, какой личностью явля-
ется человек, будет зависеть успешность ре-
шения и экономических, и коммунальных, и 
транспортных, и других проблем. Но изучать 

человеческие процессы труднее – они в силу 
своей стратегичности, выглядят серее утили-
тарных проблем, а значит, менее привлека-
тельны для массового обсуждения.

Как определить степень угрозы социаль-
ного взрыва? Как грамотно пресечь мигра-
ционные потоки? Как привлечь население 
регистрироваться на местности? Как восста-
новить самобытную идентичность? Как избе-
жать снижения качества социальных услуг? 
Эти вопросы, на которые многие пробуют от-
ветить в масштабе «одного дня», модераторы 
Д.Судаков и Т.Щукин вместе с несколькими 
участниками группы «Люди» разбирали ши-
роко и обстоятельно.

В отличие от «экономистов», среди кото-
рых нешуточные эмоции вспыхнули еще до 
начала обсуждения, модераторам пришлось 
потратить время на «раскачивание» «челове-
ческой» группы. В небольшой комнатке Дома 
культуры собрались луневцы, которые умеют 
слушать и слышать, которые быстро настрои-
лись на диалог. В многочасовом обсуждении 
были определены не только текущие пробле-
мы, но и нарисован апокалиптический сцена-
рий 2025 г., определены причины трудностей 
и заинтересованные субъекты, но главное – 
найдены реальные пути выхода.

Для многих такой, как многие его назы-
вали, тренинг – действительно новшество. 
Староста деревни Пикино А.Щербак являет-
ся участником движения «Союз женщин Под-
московья» и принимает активное участие в 
жизни деревни и поселения. «Но в таком мас-
штабе проблемы мы не обсуждали, – поде-
лилась впечатлениями Алла Анатольевна. – 
Местечковые трудности мы часто обсужда-
ем, однако здесь нам дана возможность по-
смотреть на нашу жизнь под другим ракур-
сом».

Главное, по мнению луневцев, – стро-
ить жилье, что поможет освоить территорию, 
пока ее не занял аэропорт Шереметьево. 
Это позволит привлечь зарегистрированное 
население, принять участие в региональных 
и федеральных программах, поправить де-
мографическую ситуацию, создать рабочие 
места. Луневское поселение при грамотном 
стратегическом подходе способно стать ин-
тересным для людей, работодателей, бизнес-
менов, промышленников.

 С.ВАВАЕВА, Е.АНДРЕЕВ, 
фото авторов

Солнечногорцы дают советы власти 
и решают, каким быть району

В Поварово

В Пешках

В Ржавках
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ДЕПУТАТЫ 
ОБСУЖДАЮТ
27 ноября в администрации 
Солнечногорского района 
состоялось заседание Совета 
депутатов, которое провел и.о. 
председателя районного Совета 
депутатов Богдан Лецин. 

В работе приняли участие заместители главы 
района Инесса Кручинина, Виктор Микилян, Сергей 
Чир, старший помощник Солнечногорского город-
ского прокурора Александра Русина.

На заседании рассмотрено 20 вопросов, глав-
ный – принятие бюджета на 2014 г. Отметим, что 
основной вопрос повестки дня был тщательно под-
готовлен депутатскими комиссиями, поэтому после 
нескольких уточнений проект бюджета депутаты 
утвердили. По этому вопросу выступила начальник 
финансового управления Н.Лысякова.

Начальник правового управления М.Хортова 
доложила о передаче осуществления полномочий 
от поселений органам местного самоуправления 
района. Городские поселения Андреевка, Поварово, 
Ржавки передают контрольно-счетной палате райо-
на полномочия по осуществлению контроля испол-
нения местного бюджета, соблюдению установлен-
ного порядка подготовки и рассмотрения проекта 
местного бюджета, отчета о его исполнении, а также 
соблюдению установленного порядка управления и 
распоряжения имуществом, находящимся в муници-
пальной собственности поселения. 

Ржавки и Менделеево передают полномочия 
по организации библиотечного обслуживания на-
селения, комплектованию и обеспечению сохранно-

сти библиотечных фондов. Депутаты согласились с 
предложениями.

Начальник отдела по работе со средствами мас-
совой информации и рекламе А.Орлов выступил 
с докладом по вопросу «Об установлении формы 
проведения торгов на право заключения договоров 
на установку и эксплуатацию рекламных конструк-
ций на земельных участках, зданиях, ином недви-
жимом имуществе, находящихся в собственности 
или ведении Солнечногорского района или тех, 
государственная собственность на которые не раз-
граничена». Алексей Александрович пояснил, что в 
Московской области разрабатывается единая фор-
ма рекламных конструкций.

Депутаты рассмотрели вопрос «О назначении 
публичных слушаний в Солнечногорском муници-
пальном районе Московской области по проекту 
решения «О внесении изменений в Устав Солнеч-
ногорского муниципального района Московской 
области, утвержденный решением Совета депута-
тов Солнечногорского муниципального района от 
11.03.2011 г. №248/27 (с изменениями от 25.07.2012 
г. №413/44)». 

Депутаты приняли решение внести изменения 
в Устав района и предложили такую формулировку: 
«В случае прекращения полномочий главы Солнеч-
ногорского муниципального района его полномочия 
временно исполняет первый заместитель главы  
администрации Солнечногорского муниципального 
района». Кроме того, депутаты проголосовали за 
назначение слушаний по столь серьезной теме.

В завершение заседания председатель ТИК 
Солнечногорского района Валентин Попов расска-
зал о ходе избирательной кампании по выборам 
главы района. 

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, фото автора

Общественная палата

Встречи

Официально
Участники Общественной палаты 
Солнечногорского района обсудили 
с представителями районной 
администрации, ОАО
 «Водоканал Московской области» 
и ОАО «Эксплуатирующая компания 
Солнечногорского района» 
особенности подготовки жилищно-
коммунального комплекса к 
отопительному сезону.

На позапрошлой неделе на первом за-
седании Общественной палаты с участием 
руководителя района принято решение ор-
ганизовать обсуждение «больного» комму-
нального вопроса вместе с ответственными 
организациями. Эта встреча состоялась в 
солнечногорской школе №6.

С представителями Общественной па-
латы встретились Александр Якунин, первый 
заместитель генерального директора ОАО 
«Водоканал Московской области» Дмитрий 
Романов, генеральный директор ОАО «Экс-
плуатирующая компания Солнечногорского 
района» Юрий Жарков, заместитель главы 
администрации района по ЖКХ Иван Носков. 
Главный вопрос, который интересовал пред-
ставителей общественности, – какие работы 
планирует проводить «Водоканал» на вве-
ренных ему объектах? – остался без ответа.

А ведь сегодня «Водоканал Московской 
области» – основной поставщик ресурсов на 
территории Солнечногорского района. В октя-
бре 2011 г. компания взяла на себя функции 
по поставке коммунальных ресурсов в Сол-
нечногорском, Кривцовском, Смирновском и 
Соколовском поселениях. В феврале 2012 г. 
функции по обслуживанию производствен-

ных коммунальных объектов «Водоканала» 
были возложены на ОАО «Эксплуатирующая 
компания Солнечногорского района».

Все это время компания занималась 
преимущественно решением проблемы 
огромных долгов Солнечногорского района. 
«Когда «Водоканал», по поручению руковод-
ства области, вошел в район, мы приняли на 
себя весь долговой удар – 327 млн руб. перед 
Межрегионгазом и Мосэнергосбытом. 

За 2 года нашей работы в районе управ-
ляющие компании только наращивали свои 
долги. Наши действия в отношении недобро-
совестных компаний приводили к тому, что 
они банкротились, и, следовательно, денег 
мы не получали. Имея такие просрочки, мы 
не можем полноценно вкладываться в разви-
тие. Ведь на реконструкцию и модернизацию 
компания может тратить только те деньги, 
которые вложены в тариф», – прокомменти-
ровал ситуацию заместитель гендиректора 
компании Дмитрий Романов.

Сегодня долги Солнечногорского района 
перед газовиками составляют 348 млн руб., 
а перед поставщиками электроэнергии – 11 
млн руб. Д.Романов озвучил еще одну про-
блему. В прежние времена «Водоканал» не 
мог привлекать инвестиции для развития 
комплекса ЖКХ из-за отсутствия долгосроч-
ных договоров. Но в сентябре этого года ком-
пании удалось получить от района 5-летнюю 
гарантию и 10% муниципального имущества 
от того объема, который эксплуатируется 
«Водоканалом». 

Солнечногорцы забеспокоились – на-
сколько правильным было это решение? Те-
перь все живут в ожидании реальных планов 
«Водоканала» по реконструкции котельных, 
тепловых сетей, водозаборных узлов.

– Расскажите, – просили общественники 
представителя компании, – какие планы у 
«Водоканала»?

К сожалению, конкретных планов у глав-
ной эксплуатирующей организации Солнеч-
ногорского района пока нет. Кроме долгового 
ярма, в районе существует множество других 
проблем. Д.Романов считает, что для ис-
правления ситуации, во-первых, необходимо 
оформить в муниципальную собственность 
существующие объекты. «Без этого невоз-

можна долгосрочная аренда и, следователь-
но, крупные финансовые вливания», – доба-
вил он. Кстати, это необходимо было сделать 
еще 5 лет назад. 

– В первой половине следующего года, 
предположим, мы оформим сети. Каковы 
следующие шаги «Водоканала»? – спросил 
Александр Якунин.

– Необходим утвержденный генераль-
ный план развития, на основе которого со-
ставляются схемы тепло- и водоснабжения, 
водоотведения. С помощью таких схем будет 
понятно, куда и какие инвестиции требуются, – 
ответил представитель «Водоканала».

Среди первых действий своей компании 
Д.Романов отмечает модернизацию котель-
ных. И параллельно необходимо заниматься 
реконструкцией сети, на которую приходится 
большой процент потерь тепла. «У нас про-
работан вопрос с инвесторами, в первую оче-
редь – это компания «Энергоэффективность»  
Газпромбанка. В других районах, где у нас 
заключены долгосрочные договоры, ведется 

строительство новых котельных. На возведе-
ние очистных сооружений есть возможность 
привлекать областные деньги», – отметил 
Д.Романов.

Александр Якунин предложил создать 
рабочую группу, представители которой 
должны плотно поработать с «Водоканалом», 
проанализировать выполненную работу, 
определить дальнейшие шаги и возможно-
сти для привлечения инвестиций, погашения 
долгов. Следующую встречу предложено про-
вести через две недели.

 Е.АНДРЕЕВ

Врио главы Солнечногорского района 
Александр Якунин ознакомился с 
проблемами сельских жителей.

29 ноября врио главы Солнечногорского 
района Александр Якунин встретился с жи-
телями сельского поселения Смирновское. 
Разговор состоялся в детском саду «Медве-
жонок», школе «Солнечная», РВЦ «Орбита» 
и в Доме культуры дер. Толстяково.

В ходе встреч людей интересовали во-
просы благоустройства, ЖКХ, и это понятно: 
зима началась. Мнение Александра Якунина 
однозначно: всю территорию района следует 
разграничить и закрепить за управляющими 
компаниями, предприятиями всех форм соб-
ственности, организациями. Назначить ответ-
ственных и жестко требовать результаты.

Главная задача в сфере ЖКХ – не до-
пустить сбоев, обеспечить жителей теплом, 
водой, электричеством. Это программа-
минимум. На перспективу необходимо пере-
дать в муниципальную собственность сети, 
котельные и проч., заключить контракты с 
управляющими компаниями и контролиро-
вать их деятельность. При этом аукционы на 
право заключения контрактов будут прово-
диться каждые три месяца.

Что касается дорог, то за год предстоит 
их паспортизировать, тогда появится возмож-
ность получать на их содержание и ремонт 
средства из дорожного фонда.

Отдельная тема разговора с жителями – 
исполнительская дисциплина чиновников. 
По словам Александра Якунина, 600 писем 
солнечногорцев лежат в районной админи-
страции без ответа. Тем не менее по закону 
ответить чиновники должны были в течение 
месяца. Система обратной связи в админи-
страции будет создана в соответствии с со-
временными реалиями: в ближайшее время 
заработает электронная почта главы района, 
глав поселений, появится возможность об-
щаться в режиме онлайн.

Еще один больной вопрос – передача во-
енных городков в муниципальную собствен-
ность. В частности, в Тимоново до сих пор 

земля находится в собственности Министер-
ства обороны. В связи с этим прошлой зимой 
никто не чистил дороги. А в Ложках после 
того, как воинская часть (связисты) откры-
лась, в массовом порядке начали выкапывать 
кабели, обжигать их, чтобы сдать цветные 
металлы. Проблем много, военных городков 
в районе хватает.

Александр Якунин в курсе проблем. В 
декабре состоится совещание с участием 
представителей Министерства обороны. В 

любом случае сначала нужно решить вопрос 
о передаче земли в районную казну, а потом 
приступить к наведению порядка.

Людей волновал вопрос экологической без-
опасности. Речь шла о заводах, действующих 
в промзоне Рекинцо. Руководитель района со-
общил, что в результате разговора с министром 
экологии и природопользования Московской об-
ласти решено вести постоянный экомониторинг 
и заставить руководство предприятий устано-
вить современные очистные сооружения.

Жителей дер. Толстяково интересовал 
вопрос газификации деревни. Глава Смир-
новского поселения Александр Шинин сооб-
щил, что населенный пункт включен в губер-
наторскую программу, газ будет проведен до 
каждого дома, а уже к дому подводить голу-
бое топливо жители станут за свой счет. 

Активисты деревни просили также со-
действия в установке хоккейной коробки.

Александр Якунин подчеркнул огромную 
роль общественников в решении различных 
вопросов, в осуществлении контроля за дея-
тельностью властных структур. Руководитель 
района считает, что общественные органи-
зации нужно наделить большими полномо-
чиями.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

Чем займешься, 
«Водоканал»?
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 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату.  ■ *8-499-729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

Квартиру.  ■ *8-499-729-3001

 ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, коттедж.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

Участок.  ■ *8-499-729-3003

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. *8-903-
136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. Покупаем  ■
и продаем, ремонтируем любые 
модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, ино-
марки, б/у и битые, подержанные. 
*8-985-768-1478, 8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали, микро- ■
скопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Сетку-рабицу  ■ 600 р., сетку кла-
дочную 60 р. столбы 200 р., ворота 

3500 р., калитки 1500 р., секции 1200 
р., профлист, арматура. Доставка 
беспл. *8-910-462-0723

Кровати металлические  ■ 750 р., 
матрас, подушка, одеяло 400 р., 
раскладушки, спецодежда. Доставка 
беспл.  *8-916-932-4586

Кузов на ГАЗ  ■ от 7000 р. Доставка 
беспл. *8-910-462-5038   

МАШИНУ

ВАЗ-21053, ■  96 г., на ходу, 28 000 руб., 
*8-916-470-7185

КВАРТИРУ

1-к. кв.,  ■ Набережная, 2,5 млн р. 
Срочно! *8-499-729-3001

2-к. кв., ■  Ржавки, 46/30/6. *8-929-
693-7743

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот. в п. Новозавидо- ■
во  с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166

Участок 19 соток ■  ИЖС, г. Солнечно-
горск, Обуховская ул., 11, в собственности 
более 3-х лет,10 мин. пешком до ст. Под-
солнечная. Развитая инфраструктура. На 
участке плодовые деревья. Электричество 
есть. Центральное водоснабжение, кана-
лизация, газ проходит по границе участка. 
Прописка. 4,6 млн руб. *8-909-999-1808

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ «Мадиец». 
Колодец, свет, огорожен, хороший подъ-
езд,  600 т.р. *8-926-304-8047

Уч-ки от 10 до 30 ■  сот., Клочково. 
*8-915-023-0701

ЖИВОТНЫЕ
Отдам котят ■  в добрые руки *8-926-

156-3355

Отдаем в добрые руки прекрасных  ■
щенков-«дворянинов» - 2 мальчика и 5 
девочек, 3 месяца. Возможен привоз на 
дом. * 8-916-016-0858

Отдам котят ■  в добрые руки: 
красивые, пушистые черные, белые, серо-
белые (мал.). *8-926-156-3355

УСЛУГИ
Бригада из славян. ■  Ремонт квартир 

под ключ. Установка дверей – 
замер, доставка (железные, 
межкомные), натяжные потолки, 
укладка ламината и паркета. 
Недорого. Доставка. *8-926-912-5703, 
8-916-077-8968 

Вывоз мусора ■ . *495-971-0813

Комплексное лечение позвоноч- ■

ника. Массаж + мануальная терапия + 
лечебная гимнастика. Сколиоз. Остеохо-
роз. Последствия инсульта. Антицеллюлит. 
Медицинское образование. Большой стаж 
работы. *8-909-166-5712

Настройка пианино ■ . *8-910-465-
9266

Рем. стир. маш ■ . на дому. *8-926-
941-1384

Есть работа!
В МУЗ «Андреевская городская поликлиника» требуется на постоянную 

работу рентген-лаборант. При необходимости предоставляется постоянное жи-
лье. Обращаться в отдел кадров, по телефону: 8(495) 544-9854; 8(495) 544-3252; 

8(495) 543-5541.

РАБОТА И УЧЕБА

Официально

Частные объявления

Официально
Внимание, конкурс!

Учреждения здравоохранения Солнечногорского района участвуют в об-
ластном конкурсе.

По решению губернатора Московской области  в Подмосковье проводит-
ся областной конкурс «Лучшая детская поликлиника Московской области».  

Солнечногорский район в этом конкурсе представляют детские поликли-
нические отделения МУЗ «Солнечногорская ЦРБ», Андреевской городской 
поликлиники и Менделеевской городской больницы. 

Цель конкурса – выявление лучшей детской поликлиники или структурно-
го подразделения учреждения здравоохранения Подмосковья, использующих 
наиболее эффективные организационные подходы к обеспечению качества 
и доступности амбулаторной медицинской помощи детям, а также наиболее 
доброжелательных к детям и родителям.

1-й, подготовительный, этап начался 1 ноября и продлится 4 месяца. Во 
время 2-го этапа, который будет проходить с 1 марта по 1 мая, конкурс прово-
дится в медицинских округах. По его итогам в каждом округе будут опреде-
лены победители, которые в дальнейшем примут участие в 3-м этапе: по три 
учреждения здравоохранения – кандидаты на присвоение звания «Лучшая 
детская поликлиника Московской области» и по одному кандидату в призеры 
в номинациях.

3-й этап продлится с 1 мая по 1 июня, в этот период комиссия Министер-
ства здравоохранения и подведет окончательные итоги. Будут определены 
как победитель конкурса «Лучшая детская поликлиника Московской обла-
сти 2013 года»,  так и  призеры в номинациях: «Лучший кабинет здорового 
ребенка», «Лучшая регистратура», «Лучшее подразделение реабилитации», 
«Лучшая детская поликлиника по организации и проведению Дня здорового 
ребенка», «Лучшая детская поликлиника по пропаганде здорового образа 
жизни», «Лучшая детская поликлиника по благоустройству», «Лучшая дет-
ская поликлиника по внедрению информационных технологий».

Продолжение на стр. 6.
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ЗДОРОВЬЕ, КРАСОТА

Информируем

15 декабря, воскресенье
ПАРАД ЮМОРИСТОВ с участием А.Трушкина, 

А.Морозова, Ю.Аскарова, В.Коклюшкина, 

К.Аванесяна, М.Вашукова, Н.Лукинского и др.

3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое представление 

«АЙБОЛИТ И ЕГО ЗВЕРИ». Начало в 17.00.

4 января, суббота 
КОНЦЕРТ ГРУППЫ «МИРАЖ». Начало в 17.00. 

Касса работает: 
ежедневно с 9.00 до 20.00, без перерыва на обед.

Суббота с 12.00 до 16.00. Воскресенье с 10.00 до 14.00
Телефоны для справок: 8 (4962) 63-1177, 8 (4962) 61-0518.

15 декабря, воскресенье
ПАРАД ЮМОРИСТОВ с участием А.Трушкина, 

Афиша ДК «Выстрел»

Красота  выходит  в  сети

ПЕ-РЕ-МЕ-НА!
Что и говорить, любим 

мы, представительницы 
прекрасного пола, пре-
ображения. В детстве 
зачитываемся сказкой о 
Золушке, потом засматри-
ваемся фильмом «Служеб-
ный роман», ну а сейчас нас 
вдохновляют на подвиги 
многочисленные телепро-

екты, в которых обычные 
женщины раскрываются во 
всей своей красе благодаря 

работе стилистов-
профессионалов. 

И наверняка 
многие из нас 
даже мечтали 
бы попасть 
на подобное 
шоу, чтобы 
в итоге за-

получить и правильный гар-
дероб, и шкатулку полезных 
советов по макияжу. 

НО! Не надо себя не-
дооценивать, мы и сами себе 
превосходные стилисты. Тем 
более что в женщине от при-
роды заложена тяга к гармо-
нии и прекрасному. Многие 
из нас интуитивно угадывают, 
что к «лицу», а что лучше вы-
бросить и никогда не носить, 
не краситься этой жуткой по-
мадой и т. д. Нам нужно толь-
ко немного помочь сориенти-
роваться. А, пожалуйста! 

Студия-лаборатория 
«Арт-Визаж» предлагает 
пройти уникальный тест на 
определение своего цветоти-
па. Да-да, именно цветотип 
будет определять ту палитру, 
которая позволит вам добить-
ся идеального и гармонично-
го образа. 

Тест не займет много 
времени – 10 минут макси-
мум (проверено на себе). А 
сведения, которые вы по-
черпнете, избавят вас от тех 
нелепых ошибок при нанесе-
нии макияжа, выборе одеж-
ды или аксессуаров, которые 
допускает время от времени 
большинство из нас. 

Итак, умываемся, берем 
большое зеркало, включаем 
компьютер, усаживаемся 
поудобнее и вперед, к идеа-

лу. Тем более что лучше 
оставить часть ошибок в ухо-
дящем 2013 году. Вперед к 
переменам! 

На сайте 
www.art-visage.ru/ 
находим вкладку 
«Кабинет 
визажиста». 
Вам сюда. 
Добро пожаловать! 

Что и говори
мы, представ
прекрасного по
ображения. В 
зачитываемся с
Золушке, потом 
ваемся фильмом
ный роман», ну а с
вдохновляют на
многочисленные 

екты, в которых 
женщины раскрыв
всей своей красе 

работе с
професс

И 
многие
даже 
бы 
на 
шо
в 

В Солнечногорском районе 
объявлен конкурс на лучшее 
новогоднее оформление.

Постановлением главы Солнеч-
ногорского района во всех городских 
и сельских поселениях Солнечного-
рья объявлен смотр-конкурс на луч-
шее новогоднее оформление зданий 
учреждений, предприятий, организа-
ций и домовладений.

Он проводится с целью создания 
в предновогодние дни и новогодние 
праздники для жителей и работников 
предприятий праздничной атмосферы, 
а также для улучшения архитектурно-
художественного облика населенных 
пунктов и выявления лучшего оформ-
ления фасадов зданий и территорий.

Конкурс проводится по трем но-
минациям: лучшее оформление фаса-
дов зданий и прилегающих к ним тер-
риторий предприятий, организаций, 
учреждений; лучшее оформление 
фасадов зданий и прилегающих к ним 
территорий домовладений и лучшее 
оформление предприятий торговли 

(торговых центров, магазинов, ярма-
рок).

Для участия в конкурсе необходи-
мо подать заявку в Комитет по культу-
ре администрации Солнечногорского 
района по адресу: Солнечногорск, ул. 
Красная, д. 84, тел. 8-495-994-1576 
(61-1576).

Осмотр всех территорий-
участников конкурса будет проведен в 
период с 10 по 20 декабря 2013 г. Тор-
жественное награждение победителей 
состоится не позднее 1 февраля 2014 
г. на расширенном заседании админи-
страции Солнечногорского района.

ПОЛОЖЕНИЕ
о проведении смотра-конкурса 

на лучшее новогоднее оформление 
зданий учреждений, предприятий, 
организаций и домовладений на 
территории Солнечногорского му-
ниципального района в 2013 г.

1. Общие положения
1.1. Районный смотр-конкурс на 

лучшее новогоднее оформление 
зданий учреждений, предприятий, 
организаций, домовладений (да-

лее – смотр-конкурс) проводится в 
целях:

- улучшения архитектурно-
художественного облика и вырази-
тельности существующей застройки в 
преддверии новогодних праздников;

- создания праздничной атмосфе-
ры для жителей и работников в пред-
новогодние дни, новогодние и рож-
дественские праздники, повышения 
эстетической культуры населения;

- привлечения правообладате-
лей зданий на выполнение работ по 
праздничному оформлению фасадов 

зданий и прилегающих к ним терри-
торий;

- выявления лучших исполните-
лей образного, цветового и светового 
решения в оформлении фасадов зда-
ний и закрепленных территорий орга-
низаций, учреждений и предприятий 
всех форм собственности в преддве-
рии празднования Нового 2014 г.

1.2. Смотр-конкурс проводится по 
следующим номинациям:

1) Лучшее оформление фасадов 
зданий и прилегающих к ним террито-
рий предприятий, организаций, учреж-
дений.

2) Лучшее оформление фасадов 
зданий и прилегающих к ним террито-
рий домовладений.

3) Лучшее оформление пред-
приятий торговли (торговые центры, 
магазины, ярмарки).

1.3. Новогоднее оформление мо-
жет быть выполнено с применением 
современных технологий, материалов, 
светотехнических средств, отвечаю-
щих нормам пожарной безопасности, 
декорированием деревьев, располо-
женных на прилегающей территории 
или вблизи предприятия, размещени-
ем снаружи ростовых кукол, ледяных 
или снежных фигур новогодних и ска-
зочных персонажей.

2. Организация проведения 
смотра-конкурса

2.1. Организатором смотра-
конкурса является администрация 
Солнечногорского района.

2.2. Участниками смотра-конкурса 
могут быть организации, предприятия, 

независимо от организационно-
правовой формы, индивидуальные 
предприниматели, образовательные 
и дошкольные учреждения, учрежде-
ния культуры, спорта, а также физи-
ческие лица на территории Солнечно-
горского района.

3. Порядок проведения смотра-
конкурса

3.1. Участники смотра-конкурса 
должны подать заявку о своем же-
лании принять участие по адресу: г. 

Солнечногорск, ул. Красная, д. 84. Тел. 
8-495-994-1576 (61-1576).

3.2. Конкурсная комиссия в пе-
риод с 10.12. по 20.12.2013 г. осу-
ществляет осмотр всех территорий – 
участников конкурса.

4. Критерии оценки
4.1. Основными критериями при 

подведении итогов смотра-конкурса 
в номинации «Лучшее новогоднее 
оформление фасадов зданий и приле-
гающих к ним территорий» являются:

1) Оформление фасадов:
- внешнее санитарно-техническое 

состояние и содержание конкурсного 
объекта;

- наличие наибольшего количества 
различных праздничных светотехниче-
ских элементов и иных средств ново-
годнего и рождественского оформле-
ния фасадов конкурсных объектов;

- художественная выразитель-
ность, оригинальность в оформлении 
фасадов.

2) Оформление прилегающей тер-
ритории:

- наличие тематического новогод-
него и рождественского оформления 
на прилегающей территории.

5. Порядок подведения итогов 
смотра-конкурса

5.1. Комиссия определяет побе-
дителя Конкурса в каждой из номи-
наций.

5.2. В каждой номинации опреде-
ляется по 3 призовых места.

5.3. Комиссия проводит оценку 
конкурсных объектов:

1) в номинациях «Лучшее ново-
годнее оформление фасадов зданий 
и прилегающих к ним территорий» по 
всем критериям, указанным в разделе 
4.1. настоящего Положения, по 100-
балльной системе:

- за внешнее санитарно-
техническое состояние и содержание 
конкурсного объекта – по 20-балльной 
системе;

- за наличие различных светотех-
нических элементов и иных средств но-

вогоднего и рождественского оформ-
ления – по 20-балльной системе;

- за оригинальность оформления 
фасада – по 50-балльной системе;

- за оформление прилегающей 
территории – по 10-балльной систе-
ме.

5.4. Количество призовых мест по 
решению конкурсной комиссии может 
быть увеличено.

5.5 Решение комиссии принима-
ется простым большинством голосов. 
В случае равенства голосов право 
решающего голоса имеет председа-
тель комиссии. Результаты смотра-
конкурса оформляются протоколом, 
который подписывается членами ко-
миссии.

6. Состав комиссии смотра-
конкурса

6.1. Председатель комиссии – Ма-
лахов И.В., председатель Комитета по 
культуре.

6.2. Члены комиссии: Матушкин 
М.В., начальник управления архитек-
туры и градостроительства; Орлов 
А.А., начальник отдела по работе со 
СМИ; Кныш А.И., гендиректор «Гор-
реклама Солнечногорск»; Солдатова 
Л.С., председатель Солнечногорско-
го отделения «Союз женщин Под-
московья», депутат; Фашаян Р.О., 
скульптор; Лях Т.А., сотрудник газеты 
«Сенеж».

7. Награждение победителей 
смотра-конкурса

7.1. Торжественное награждение 
победителей смотра-конкурса прово-
дится не позднее 01.02.2014 г. на рас-
ширенном заседании администрации 
Солнечногорского района.

Лучшее новогоднее 
оформление

День открытых дверей
12 декабря  2013 г. в 12.00 в здании администрации Солнечногор-

ского района по адресу: Солнечногорск, ул. Банковская, 2, проводит-

ся встреча с работниками Территориального фонда обязательного 

медицинского страхования Московской области «День открытых две-

рей». Вопросы: О Программе государственных гарантий бесплатного 

оказания гражданам медицинской помощи на 2014 г., о защите прав 

граждан (застрахованных по ОМС), о действии полиса ОМС.

За дополнительной информацией обращаться в Межрайонный 

филиал №6 Территориального фонда обязательного медицинского 

страхования Московской области: Солнечногорск, ул. Набережная, 1. 

Тел. (факс) 8-4962-62-4391, тел. 8-4962-64-3714.

Официально
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Безопасность

Безопасный Новый год

ПОСТРАДАЛ 
РЕБЕНОК

26.11.2013 года в 07.30 в Сол-
нечногорском районе, на автодороге 
«Пикино-Поярково-Мышецкое», 4 км + 
400 м, водитель Х., управляя автома-
шиной «Хендай Солярис», не учел до-
рожные и метеоусловия, не справился с 
управлением и совершил столкновение 
с двигавшейся попутно впереди авто-
машиной «Форд Фиеста», под управ-
лением водителя С., которая в резуль-
тате удара совершила столкновение с 
двигавшейся навстречу автомашиной 
«Тойота Камри» под управлением во-
дителя Б. 

В результате дорожно-
транспортного происшествия постра-

дал ребенок Л., 11 лет, пассажир «Форд 
Фиеста», который в момент ДТП  нахо-
дился на заднем сидении автомашины, 
пристегнутый ремнем безопасности с 
использованием детского удерживаю-
щего устройства.

Ребенок получил травмы и был 
доставлен в Тушинскую детскую город-
скую больницу Москвы с диагнозом: со-
трясение головного мозга. 

Уважаемые водители!
В этом дорожно-транспортном 

происшествии травмы, полученные ре-
бенком, могли бы быть серьезнее, если 
бы он находился в автомашине без ис-
пользования детского удерживающего 
устройства. 

Напоминаем о необходимости со-
блюдения правил перевозки детей в 
автомобиле в строгом соответствии 
с требованиями п.п. 22.9 ПДД РФ.

ЗАДЕРЖАН 
ЗА РАЗБОЙ

29 ноября 2013 года в 03.40 к со-
трудникам ДПС ОГИБДД ОМВД России 
по Солнечногорскому району, находив-
шимся на маршруте около д. Перепечи-
но, обратился гражданин Р. с сообще-
нием о том, что неустановленные лица 

совершили на него нападение на авто-
дороге М-10 «Россия» – д. Перепечи-
но» 0 км + 100 м. Нападавшие нанесли 
ему телесные повреждения, похитили 
мобильный телефон и денежные сред-
ства в сумме 4000 рублей, после чего 
преступники скрылись на автомашине 
«Джип Гранд Чероки» с эстонскими но-
мерными знаками. 

Незамедлительно ориентировка на 
данную автомашину была передана на-
ружным нарядам полиции, несущим де-
журство на маршрутах патрулирования.

В ходе проведенных оперативно-
розыскных мероприятий в 03.55 на авто-

дороге М-10 «Россия» – д. Перепечино» 
2 км + 500 м, вышеуказанная автомаши-
на задержана сотрудниками ДПС.  За 
рулем находился гражданин В., житель 
Украины, в ходе проведенного досмотра 
у вышеуказанного гражданина были об-
наружены и изъяты денежные средства 
в сумме 4000 рублей и мобильный теле-
фон потерпевшего. Гражданин В. был 
задержан и доставлен в Крюковский 
ОП ОМВД России по Солнечногорскому 
району, проводится проверка.

 Госавтоинспекция 
Солнечногорского района

1 декабря де-

журная смена спа-

сателей Поисково-

с п а с а т е л ь н о г о 

отряда № 29 (специального) Клинского территори-

ального управления силами и средствами ГКУ МО 

«Мособлпожспас», расположенного в Солнечногор-

ске, выехала в 17.45 на набережную озера Сенеж 

по сообщению очевидцев о происшествии с людьми 

на водоеме.

По прибытии на место выяснилось, что на го-

родском пляже, на расстоянии около 100 метров от 

берега, провалился под лед житель города, который 

отправился за своей убежавшей собакой. Толщина 

льда около 1 см не позволяла ему выбраться из 

воды. На помощь ему отправился его товарищ и 

тоже провалился под неокрепший лед. Вероятность 

гибели от переохлаждения требовала принятия бы-

строго решения. Наличие льда мешало использо-

вать спасательные лодки.

Спасатель (старший смены) А.Николаев при-

нял решение ползком добраться до терпящих бед-

ствие людей, взяв 

с собой лестницу. 

Добравшись до 

пос традавших , 

Алексей помог им выбраться из воды и ползком 

проталкивал их по льду к берегу, где передал по-

страдавших бригадам «скорой помощи» и медици-

ны катастроф.

Вот так необдуманные действия одного чело-

века могут привести к гибели нескольких. Быстрота 

принятия решения помогла спасти жизнь жителям 

нашего города.

 С.СОРОКИН, начальник ПСО-29

Новогодняя 
пиротехника

Пиротехнические забавы преподносят нам не-
приятные сюрпризы, – некачественная, поддельная 
пиротехника, а также несоблюдение правил без-
опасности при ее использовании может привести 
к травмам, ожогам, пожарам. Чтобы новогодний 
праздник принес вам только радость и веселье, 
предлагаем ознакомиться с полезной информацией 
о разновидностях пиротехнических изделий, их дей-
ствии, правилах выбора и безопасности.

Это полезно 
знать

Вся пиротехническая продукция имеет 5 клас-
сов опасности: 1-й – отсутствуют ударные волны 
и разлетающиеся при взрыве осколки, радиус 
опасной зоны – полметра (хлопушки, бенгаль-
ские огни), 2-й – то же самое, но радиус опасной 
зоны 5 метров, 3-й – 20 метров. Пиротехника с 
первого по третий класс – бытового назначения. 
Пиротехника 4-го и 5-го класса предназначена 
для профессионального использования и должна 
продаваться только при наличии специального удо-
стоверения и лицензии на право ее использования.
Пиротехнические изделия, поступающие в продажу 
по легальным каналам, обязательно проходят тща-
тельную процедуру проверки и лицензирования, 
особенно если речь идет об импорте. Любой легаль-
ный товар должен быть сертифицирован Федераль-
ным центром пиротехники НИИПХ и снабжен четкой 
инструкцией по применению на русском языке. На 
пиротехническом изделии также должны быть ука-
заны данные о возрастных ограничениях для поку-
пателя, класс опасности, срок годности товара, про-
изводитель, а для импортной продукции – импортер 
с адресом и телефоном. Продавец должен по ваше-
му требованию предъявить: сертификат качества, 
гигиеническое заключение о безопасности изделия 
и лицензию на право продажи пиротехники!

Виды 
пиротехники

Всю пиротехническую продукцию можно раз-
делить на следующие основные группы: петарды, 
фонтаны, римские свечи, салюты и ракеты.

Петарды – самые простые и дешевые пиротех-
нические игрушки, эффект которых заключается в 
хлопке различной громкости в зависимости от вида. 
Наиболее громким звуком отличаются петарды из 
серии «Корсар-3», «Супербомба», «Убойная сила». 
Существуют петарды с дополнительными эффекта-
ми, например «Мертвая голова», которая сначала 
вертится, вспыхивает и лишь затем хлопает, «Ля-
гушка» – 5 раз прыгает, а потом хлопает, «Гремучая 
змея» – при ее запуске громкий треск сопровожда-
ется россыпью ярких искр. В продаже есть также 
связки петард – по 30, 40, 100 штук, при взрыве 
которых раздается шумовой эффект, похожий на 
автоматную очередь. 

Безопасность
Правила безопасности при использовании пи-

ротехнических изделий очень просты и заключают-
ся в следующем:

1. Не делайте фейерверки в домашних услови-
ях.

2. Приобретать пиротехнику нужно в магазинах 
(желательно в специальных отделах), а не на базаре, 
лотках и прочих «развалах». При этом особое вни-
мание обратите на срок годности и происхождение 
товара. Не покупайте изделия сомнительного вида, 
имеющие повреждения или деформации корпуса.

3. Обязательно ознакомьтесь с инструкцией по 
использованию изделия: что зажигать и куда на-
правлять – это нужно знать заранее, а не выяснять 
методом проб и ошибок. 

4. Хранить приобретенную пиротехнику нужно 
в сухих местах, удаленных от нагревательных при-
боров.

5. Площадку для фейерверка нужно выбрать 
заранее. Она должна быть расположена на расстоя-

нии не менее 50 метров от жилых домов, над ней 
не должно быть деревьев, линий электропередач и 
других препятствий. То место, где будут запускаться 
фейерверки, должно быть очищено от опавших ли-
стьев, хвои, бумаги или прочих легковоспламеняю-
щихся предметов.

6. Держите зрителей на максимально безопас-
ном расстоянии, которое указано на упаковке фей-
ерверка.

7. Ракеты нельзя запускать с руки, из окна или 
балкона. Зажигать фейерверки лучше горящей 
бенгальской свечой и обязательно с расстояния вы-
тянутой руки.

8. Перед тем как поджечь фитиль вы должны 
точно знать, где у изделия верх и откуда будут вы-
летать горящие элементы. Нельзя даже в шутку на-
правлять фейерверки в сторону зрителей.

9. Обязательно обложите батареи салютов кир-
пичом, камнями, землей или снегом, чтобы во вре-
мя работы они не опрокинулись и не стали стрелять 
в сторону зрителей. 

10. Всегда имейте при себе емкость с водой или 
огнетушитель, чтобы быть готовым погасить любые 
неожиданные источники огня или тлеющие остатки 
фейерверка.

В случае пожара или появления дыма немед-
ленно сообщите диспетчеру в пожарную охрану 
по телефону 01 или 8-495-994-1549 указав точный 
адрес.

ПОМНИТЕ!  Невыполнение правил пожарной 
безопасности влечет административную ответ-
ственность, а при возникновении пожара админи-
стративную и уголовную ответственность. Новогод-
ний праздник и феерверки – самая главная радость 
детям. Родители! Вы в ответе за жизнь и здоровье 
своих детей! При соблюдении основных правил по-
жарной безопасности случаи возгорания сводятся 
к нулю.

Мир вашему дому! Пусть будет в нем тепло не 
от огня!

 Е.МИРОНОВА, 
отдел надзорной деятельности 

по Солнечногорскому району

Происшествие на городском пляже

Внимание!
СВИДЕТЕЛИ, ОТЗОВИТЕСЬ!

04.11.2013 г. на 62 км + 750 м автодороги М-10 «Россия» (Солнечно-
горск, напротив ТЦ «МЭТР») имело место ДТП, в ходе которого неуста-
новленный водитель, управляя автомашиной «Опель Мерива» госномер 
Р033НР47, совершил наезд на пешехода, после чего с места ДТП скрылся, 
пострадал пешеход.

05.11.2013 г. на 26 км + 495 м автодороги Р-111 «Москва – С.-Петербург – 
Солнечногорск – Спас» (Пятницкое шоссе, д. Марьино), имело место ДТП, 
в ходе которого неустановленный водитель, управляя неустановленной ав-
томашиной, совершил наезд на пешехода, после чего с места ДТП скрылся, 
пострадал пешеход.

20.11.2013 г. на 19 км + 668 м автодороги А-107 «ММК» Волоколамско-
Ленинградского направления, имело место ДТП, в ходе которого неуста-
новленный водитель, управляя неустановленной автомашиной, совершил 
столкновение с автомашиной ВАЗ-21074 госномер О658КМ199, после 
чего с места ДТП скрылся. 2 человека погибли, 1 ранен.

Просьба ко всем кто стал очевидцем данных происшествия, позво-
нить в дежурную часть 1-го батальона ДПС по тел.: 8(495)994-0732 
(Москва), 8 (4962)61-0732 (Солнечногорск)

 Группа по розыску 1-го батальона 1-го полка ДПС

МЫ – ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ! А ВЫ?
80% пожаров происходит в жилых домах по следующим причинам:
- нарушение правил пожарной безопасности при эксплуатации печей и 

дымоходов;
- неосторожное обращение с огнем;
- нарушение правил при эксплуатации и монтаже электрооборудования;
-нарушение правил эксплуатации  бытовых газовых  приборов и утечка 

газа.
Главное Управление МЧС России по Московской области предупреждает:
- не допускайте эксплуатацию неисправных печей и дымоходов;
- не оставляйте включенными газовые приборы без контроля и не исполь-

зуйте их для обогрева помещений;
- не пользуйтесь поврежденной электропроводкой и неисправными элек-

троприборами, не оставляйте их без присмотра;
- не допускайте эксплуатацию несертифицированных электронагрева-

тельных приборов;
- не накрывайте масляные радиаторы какими-либо горючими материала-

ми;
- не курите в постели;
- не допускайте игр детей с огнем;
-будьте внимательны при эксплуатации бытовых газовых приборов.
Началась новогодняя продажа пиротехники. Приобретайте новогодние пе-

тарды и салюты только в специализированных магазинах, имеющие сертифи-
кат пожарной безопасности, чтобы избежать чрезвычайных ситуаций, пожара 
и травматизма от подделок. 

При обнаружении пожара немедленно сообщайте об этом по телефонам:
единый телефон спасения – 01 или 112 с мобильных телефонов.
Телефон пожарной охраны Солнечногорска – 8(495)994-1549 с  мобильно-

го телефона любого оператора, московского и местного телефона. При утечке 
газа звоните по телефону 04

Будьте осторожны с огнем!

М-10 «Россия»

«01» информирует
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ТРЕБУЕТСЯ

Звоните 
8 (4962) 62-6042,

62-3755

менеджер
в отдел рекламы

Резюме на почту
maria_l41news@mail.ru

дизайнер-
верстальщик

Частные объявления
Стр-во домов, бань, фунд., от- ■

делка. *8-929-662-8428

Эвакуатор 24 ч ■ . *8-495-723-4839

ТРЕБУЮТСЯ
  ■ Агенты по недвижимости. *8-926-

917-8783
Врач-стоматолог терапевт, врач- ■

стоматолог ортопед. *8-926-186-2827
Водитель кат. Д, ■  график 2/2. *8 (499) 

343-2013
  ■ ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ 

САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 
reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com, *499-
735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-1084, 
739-5031, зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера ■  в салон красоты «ЛАКШМИ». 
*8-962-943-6191

Проводится набор персонала без  ■
опыта работы для бесплатного  обучения 
специальностям: бармен, официант, 
маркер. С последующим распределе-
нием на конкурсной основе в новый клуб, 

тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00 
кроме сб, вс

Продавец ■  в магазин детской одеж-
ды, ТД «Ледокол». *8-903-229-3263, 
8-926-711-3587

Продавец-кассир ■  в супермаркет 
«Солнечный», пос. Смирновка, без в/п, 
з/п стабильная. *8-916-606-6715

Разнорабочий  ■ на базу отдыха 
«Электрон» с проживанием, без в/п, 
*8-926-156-3355

Фрезеровщик ■ , оклад, соц. пакет. 
*8-926-615-5000

Начало  на стр. 4.



Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru7№48 9 декабря 2013 г. 41 + Солнечногорск

Всемирный день борьбы со СПИД 
впервые отмечался 1 декабря 
1988 г. после того, как на встрече 
министров здравоохранения 
всех стран прозвучал призыв 
к социальной терпимости 
и расширению обмена 
информацией по ВИЧ/СПИД. 

Сегодня в мире насчитывается 
более 35 миллионов зараженных. В 
России эпидемиологическую ситуа-
цию по ВИЧ-инфекции тоже нельзя 
назвать стабильной: число ВИЧ-
инфицированных, зарегистрирован-
ных в РФ, около 800 тыс. чел. 

Наиболее подвержена нарко-
тическим средствам молодежь. 
Поэтому пропаганда здорового об-
раза жизни должна осуществляться 
молодыми людьми, которые своим 
примером показывают, что жизнь 
без наркотиков, сигарет и алкоголя 
является полноценной и перспектив-
ной. Символ борьбы со СПИД – крас-
ная ленточка.

В рамках этого дня в ДК «Вы-
стрел» прошла районная антинарко-
тическая акция «Молодежь за здоро-
вый образ жизни», организованная 
МЦ «Подсолнух». Кстати, «Подсол-
нух» занял 3-е место в номинации 
«Лучшая антинаркотическая акция в 
МО» Московского антинаркотическо-
го марафона «Здоровое поколение 
Подмосковья».

Цель акции – сформировать у 
подростков и молодежи навыки здо-
рового образа жизни, ценностного 
отношения к своему здоровью, от-
рицательного отношения к распро-

странению и употреблению наркоти-
ческих веществ, а также создание 
условий для развития их творческих 
способностей.

Участников акции напутство-
вали почетные гости: начальник от-
дела по делам молодежи и туризму 
районного Комитета по делам моло-
дежи, физической культуре, спорту 
и туризму А.Баранова, ст. оперу-
полномоченный 2-го отдела 9-й 
службы Управления федеральной 
службы по контролю за оборотом 
наркотиков ст. лейтенант полиции 
О.Александрова, консультант отдела 
региональной безопасности управ-

ления региональной безопасности 
администрации Солнечногорского 
района Н.Павлов.

В районной антинаркотической 
акции приняли участие 9 команд: 
«Вне зависимости» МКОУ СОШ №9, 
«Мы по жизни оптимисты» МКОУ 
Тимоновская СОШ, «Молодежь XXI 
века» МКОУ Лицей №1 им. А.Блока, 
«Чемпионы» МКОУ Ложковская 
СОШ, «Спорт» Техникум отраслевых 
технологий, «Спортсменки» Клуб 
«Контраст», «ЗОЖ» Клуб «Юность», 
«Сугроб» Клуб «Старт», «БЭМС» 
МКОУ Поваровская СОШ.

Акция проходила в формате 
«игра-станция». Всего было 5 стан-
ций: «Знание – сила», «Креатив», 
«Полоса препятствий», «Стрелок», 
«Эстафета». Ребятам предстояло 

написать пять жизненно важных 
ценностей. Стоит отметить, что на 
1-м месте в списке у ребят стоит се-

мья, далее по убыванию здоровье, 
дружба, любовь, взаимопонимание. 
Ребятам было предложено из раз-
ноцветных лоскутков сделать квилт, 
на котором будут изображены духов-
ные ценности человечества. В конце 
мероприятия из маленьких квилтов 
было сшито большое полотно с изо-

бражением ценностей человечества. 
Все участники награждены гра-

мотами и памятными подарками. 
Победителем акции стала команда 
«Молодежь XXI века», 2-е место за-
няла команда «Вне зависимости», 
3-е – «Спортсменки». 

Лучшие коллективы и исполни-
тели Солнечногорского района по-
здравили участников и победителей: 
рок-группа «Индикатор», студия со-
временного хореографического танца 
под руководством Д.Субботиной, тан-
цевальный коллектив Н.Сабитовой, 

а также А.Репский, С.Свешников, 
Е.Назарова, С.Усманов.

После концерта участники ко-
манд поделись впечатлениями: «Нам 
было очень интересно, весело. Же-
лательно проводить подобные акции 
ежегодно». 

 Д.Е., фото автора

В новый год без долгов – 
хорошая примета!

ИФНС России по Солнечногорску Московской области сообщает о 
проведении в преддверии Нового года на территории Подмосковья 
акции «В Новый год – без налоговых долгов». 

Согласно старой доброй традиции, чтобы наступающий год был успешным 
в финансовом плане, надо встречать его без долгов. 

В преддверии Нового года налоговая служба Московской области орга-
низует работу выездных мобильных офисов. Наши специалисты помогут вам 
проверить информацию о наличии либо отсутствии налоговой задолженности 
перед бюджетом, получить платежные документы в случае ее наличия, прокон-
сультируют по вопросам налогообложения имущества физических лиц и уплаты 
налогов.

Мобильные офисы Инспекции будут открыты 21 декабря 2013 г с 10.00 до 
16.00 в отделе ГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району по адресу: 
ЦМИС, ул. Центральная, 14

Вы не уверены в том, что у вас нет налоговых долгов? Это легко проверить, 
не выходя из дома, воспользовавшись сервисом «Узнай свою задолженность» 
(www. nalog.ru). Наберите свою фамилию, имя, отчество и получите ответ на 
этот вопрос. Сервис также поможет распечатать квитанции для уплаты задол-
женности.

Поздравляем вас с наступающим 2014 годом! Пусть в новом году вам со-
путствуют успех и процветание!

Малалла*, Солнечногорск!
*Вперед (чувашск.)  

Серьезным испытанием на прочность стали для солнечногорских 
спортсменов Всероссийские соревнования  по спортивной аэробике 
«Венец Поволжья», проходившие в Новочебоксарске
29.11-01.12.2013 г.

Впервые приехав в город на Волге, ребята с удовольствием осмотрели до-
стопримечательности старинного города Чебоксары, полюбовались на волж-
скую панораму, загадали желания у волшебного камня таганаит, перекусили в 
кафе со смешным названием «Керосинка» и отправились в Новочебоксарск на 
встречу с соперниками со всех уголков России. И если появление на этих со-
ревнованиях команд Приволжского федерального округа  из Ульяновска, Уфы, 
Перми, Казани, а также наших соседей по области из Домодедово Жуковского, 
Дмитрова было предсказуемым, встреча с давними конкурентами из Иваново, 
Пскова и Питера заставила всех серьезно поволноваться.

Тем более что количество участников, а их было более 700, предполагало не 
только полуфинал, но и четвертьфинал! Так, девушкам в возрастной категории 
12-14 лет во второй день соревнований предстояло выйти на площадку от трех 
до семи раз. 

Абсолютной рекордсменкой по количеству выступлений стала Алина Офи-
церова, которая за один день 9 раз (в разных номинациях) выступила перед 
строгим жюри! И практически во всех номинациях получила медали. Не случай-
но именно ей товарищи по команде доверили получить кубок за 1-е общеко-
мандное место в этой возрастной категории.

Не подвели и малыши 6-8 лет. Для некоторых из них это был первый серьез-
ный старт, но они смогли справиться с волнением и выступить достойно.

Самая высокая конкуренция традиционно была в возрастной категории 
9-11 лет. Тем приятнее многочисленные медали и 2-е общекомандное место.

Не просто пришлось юниорам 15-17 лет. Но и для них соперникам на пьеде-
стале пришлось потесниться.

Блистательными выступлениями порадовали наши взрослые спортсмены. 
И если Павлу Грибову совсем чуть-чуть не хватило баллов до бронзовой медали, 
то Виктория Титкова заслуженно была удостоена звания «Лучшая спортсменка 
2013 года», которое получила наряду с золотой медалью турнира. А званием 
«Лучший тренер 2013 года» строгое жюри отметило нашу землячку и наставни-
цу Вики Наталью Мякотину.

Остается только добавить, что прекрасные организаторские способности, 
выносливость и бесконечное терпение проявила команда родителей спортсме-
нов. Именно на их плечи легла организация быта ребят – и они смогли сделать 
пребывание наших спортсменов в Новочебоксарске максимально комфортным.

Спортсмены, тренеры и родители благодарят Комитет по делам молодежи, 
спорту и туризму администрации Солнечногорского района, а также руковод-
ство СК ДЮСШ и ее директора И.Ревякина за помощь в организации поездки 
на соревнования.

Уезжая, спортсмены пообещали обязательно вернуться за новыми побе-
дами.

 Наш корр.

ИНФОРМИРУЕМ
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В этом году отмечается 70-летие 
разгрома немецко-фашистских 
войск в Сталинградской 
битве. Легендарное сражение 
считается переломным моментом 
Второй мировой войны. Оно 
продлилось 200 дней: с 17 
июля 1942 по 2 февраля 1943 
г. Приблизительные потери с 
обеих сторон составили около 2 
млн чел.

В ДК «Выстрел» прошла районная 
интеллектуально-познавательная игра 
брейн-ринг, посвященная этой дате. В 
зале собрались молодые люди, гото-
вые доказать, что они помнят события 
и героев тех дней, знают, какой ценой 
была достигнута победа.

С торжественным словом к ко-
мандам обратился участник Сталин-
градской битвы, ветеран ВОВ, лауреат 
Государственной премии РФ им. мар-
шала Советского Союза Г.Жукова, 
почетный житель Солнечногорска Ни-
колай Иванович Чебыкин: «Сталинин-
градская битва была самой большой и 
самой значительной сухопутной битвой 
не только в Великой Отечественной 
войне, но и во всей Второй мировой 
войне. Героизмом наших воинов вос-
хищался весь мир».

Оценивала игру экспертная 
комиссия под председательством 
Н.Чебыкина. В ее составе были кан-

дидат исторических наук руководитель 
Музея трудовой славы ДК «Выстрел» 
В.Кривулин, ветеран ВОВ, почетный 
житель Солнечногорска, член Союза 
писателей России, лауреат Государ-
ственной премии РФ им. маршала Со-
ветского Союза Г.Жукова В.Иванов, 
ветеран ВОВ, штурмовавший Берлин, 
почетный гражданин Солнечногор-
ска, член Союза писателей России 
И.Ильин. В брейн-ринге приняли уча-
стие 10 команд. 

Состязание проходило в 3 этапа. 
Ребята показали отличные знания 
исторических событий, дат, докумен-
тов, лозунгов, героев, чем порадовали 
жюри и своих учителей истории. В фи-
нал вышли две команды: «Снайперы» 
(Поваровская школа) и «Полундра» 
(школа №5). Победила «Полундра», 
на 2-м месте – «Снайперы», на 3-м – 
«ВИП» (школа №4). 

Все команды награждены грамо-
тами, памятными подарками, а побе-
дителям вручены кубки.

После игры  победители подели-
лись своими впечатлениями и расска-
зали, что за название команды взят 
клич морской пехоты «Полундра!». 
Участники команды под руковод-
ством учителя истории и обществоз-
нания Солнечногорской школы №5 
В.Черкасовой ходят в походы, на экс-
курсии в музеи.

 Д.ЕВГЛЕВСКАЯ,
 фото автора

 «Исторический 
брейн-ринг» 
для школьников

Даешь, молодежь!

Официально

Спорт

За здоровый 
образ жизни
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СКИДКИ  5%  В  ЧЕСТЬ  ОТКРЫТИЯ

С днем рождения  
Поздравляем Наталью Вячеславовну Алексанян, директора ООО «Корнель 

Клуб» клиники «Интрамед»; Евгения Ивановича Телешинина, генерального ди-

ректора ООО «Санком»; Алексея Леонидовича Твердохлебова, генерального 

директора ООО «Норби». 

Пусть все ваши замыслы будут успешными, а бизнес – стабильным и процве-

тающим.

ООО «Издательский дом «41»

Поздравляем!Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru
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